

3月例会 「株式会社来来亭 豆田社長講演会」

3月19日 於 食事苑京阪

(株)オージーファイン 小川保弘

3月19日に食事苑京阪にて3月例会を開催しました。今回の例会は会社訪問委員会と経営環境委員会が合同で企画をし、ゲストに株式会社来来亭の豆田敏典社長にお越しいただき豆田社長の著書のタイトルでもある「ラーメン屋成功論」と題して講演を頂きました。この例会では、社員の方を1名まで参加していただけることにしていましたので、会場には大勢の参加者が集まりました。

豆田社長は講演で、滋賀県野洲市に一店舗だけあった来来亭をこの10年余りのうちに140以上の店舗を抱えるラーメン店に育て、大勢の独立オーナーを育ててこられたのは、店長経験者が独立できるのれん分け制度をつくったからで、いかに社員が夢とやる気をもっていきいきと働ける環境をつくれるかを考えた結果、今のような会社になったとおっしゃっていました。後半の質疑応答では、豆田社長の今後の目標や人材育成に関する考え方について質問が出たり、本人を見てテレビのイメージと違い驚いたという発言で笑いの出る場面も見られました。

昨年末から製造業を取り巻く景気状況について毎月例会で取り上げてきましたが、その中で先輩方からは、厳しい状況であっても自社の将来像を明確に持ち前向きな発想で仕事に取り組むべきだというメッセージをいただけてきました。今回の例会では、今期の最後の事業ということもあり、自社の将来像や社員のモチベーションアップについて考えると共に、経営者である会員自身が明るい気持ちで元気に仕事をしてもらいたいという思いもあり、異業種で元気にされている会社から講演に来ていただきました。参加された会員の方からは、「今日の例会に参加してよかった」という声を聴くことができ、企画した委員のひとりとして、大変うれしく思いました。

